



学びの多い週間でした! ~ 人権教室 職場体験学習(2年) 介護体験学習(3年) ~

今週は、各学年とも体験的な学習に取り組んだ1週間でした。特に学校を離れて、地域の方や各企業の方との交流や触れ合いを通じた体験学習から得るものは、とても大きいようです。

人権について改めて考えさせられました ~ 人権教室(2,3年生) ~

11日(月)、2,3年生対象に人権教室を実施しました。白河人権擁護委員の佐藤正弘様、大橋信子様のお二人を講師にお招きし、東京都の中学生が書いた人権作文を通して、「何も考えずに発した言葉でも、人を苦しめてしまうことがある。だから言葉を発する際に一度立ち止まって、考える必要がある。」ことを学びました。



働くて、大変(;´∀`) ~ 職場体験学習(2年生) ~

12日(火)から2日間、8つの事業所に協力をいただき、職場体験学習を行いました。各自の興味・関心をもとに職業を選択し実際に体験することで、職業についての理解を深め、働くことの意義について考えることができました。終了後の報告の電話では「働くことの大変さがよくわかりました。」という声が多かったです。この体験を将来の職業選択に生かしてほしいと思います。



(坂本屋総本店)



(五箇幼稚園)

介護の大切さを学びました ~ 介護職場体験学習(3年生) ~

13日(水)、白河介護専門学校にて介護体験学習を実施しました。はじめに高齢者福祉及び介護職の仕事内容について講義をいただき、介護の疑似体験をさせていただきました。高齢化社会の進展に伴って介護職の重要性がますます高まってきています。その一端を学ぶことができた貴重な体験となりました。



お知らせ

病気治療のためお休みをいただいている西山先生ですが、先週無事退院し、現在は自宅療養中です。術後の経過もよく、体力も日々少しずつ回復してきているとのことです。職場復帰までもうしばらくかかります。ご心配をおかけしますが、ご理解のほど何卒よろしくお願いいたします。

< 次週の予定 >

18	月	海の日
19	火	スポーツフェスティバル(5,6校時) フッ化物洗口
20	水	第1学期終業式 大掃除 部活動休止日 ※11:10完全下校
21	木	夏季休業日(~8/19) 修明高校体験入学
22	金	県中体連水泳大会(郡山しんきん開成山プール)



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

他の人にできて
君にだけできないことなんて
あるもんか!



~ のび太君を励ました、ドラえもんの一言。 ~